
朝倉市地域公共交通網形成計画（素案）に対するパブリックコメントの結果

について 

 

平成２７年１月１６日から２月５日までの期間で、朝倉市地域公共交通網形成計画

(素案)についてのパブリックコメントを実施し、市民の皆様からのご意見を募集してお

りましたが、お寄せいただいたご意見とそれに対する市の考え方について、別紙のとお

りまとめましたので、ご報告致します。 

なお、取りまとめの都合上、ご意見を適宜集約させていただいております。 

貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございました。 

 

 

１ 意見提出    １件（ １名・ ０団体） 

 

２ 提出方法 

方法 人数 意見の件数 

郵送 １  １ 

 

３ 意見の内容 

区分 意見の件数 

計画全般について           １ 

  

４ 意見の概要とそれに対する市の考え方 

ご意見の要旨 意見への考え方・計画案への反映 

「佐田あいのりスクールバスへのお願い」 

十文字での西鉄バスとの乗り換え時、西

鉄バスの乗車口は高く、３段あり、足の弱

い高齢者には困難である。あいのりタクシ

ー事業車両は、乗車台が低く乗りやすい。

あいのりスクールバスではなく、あいのり

タクシー矢野竹線を活用し、佐田・牟田か

ら甘木まで、乗り換えなしで運行していた

だきたい。 

また、あいのりスクールバスは、コミュ

ニティで予約をしているが、土曜、日曜、

月曜が祝日の場合は、４日前の予約とな

り、忘れやすい高齢者にとっては頭が痛

い。 

高齢化社会の進展に伴い、高齢者の公

共交通への利用が増加すると予測され

ます。高齢者に限らず、だれもが利用し

やすく、親しみが持てる公共交通とする

ことが必要であると考えます。 

バス車両に対するご意見は、運行事業

者に報告します。 

また、乗り換えなしによる甘木までの

運行や予約方法については、市、地域、

交通事業者が連携を図り、利用しやすい

環境づくりを推進していく中で、今後検

討していきます。 

(ご意見のみ拝聴) 

 


